

Burundi : attaque contre une position de l'armée près de la capitale

@rib News, 03/09/2012 â€“ Source Xinhua Des hommes armés ont attaqué dimanche soir une position de l'armée burundaise située dans la province de Bujumbura, attaque qui n'a pas fait de dégâts, a indiqué lundi le porte-parole de l'armée burundaise, le colonel Gaspard Baratuza. « Il n'y a pas eu de dégâts humains ni de dégâts matériels », a déclaré le colonel Baratuza. Il a indiqué que l'attaque a eu lieu une localité située dans la réserve naturelle de la Rukundo et à moins de 15 km de Bujumbura, capitale burundaise.

« Il n'y a pas eu d'affrontement ouvert puisque les coups de feu ont duré quelques minutes. Estimé à moins de 10 personnes, ce groupe n'a pas pu tenir et a rebroussé chemin », a ajouté le porte-parole de l'armée burundaise. Dans la même localité, des embuscades ont été tendues la même nuit contre des véhicules par des hommes armés inconnus. Le véhicule d'un ancien sénateur a été endommagé. L'attaque de dimanche soir a coïncidé avec un communiqué distribué dans les différentes rédactions des médias burundais par l'ancien mouvement rebelle FNL

Ubugaboburihabwa, branche armée du parti FNL d'Agathon Rwasa en exil. Dans le communiqué, le mouvement a déclaré que ses membres viennent de décider de prendre les armes pour combattre le pouvoir du parti CNDD FDD. Le porte-parole de l'armée burundaise a minimisé ce communiqué, se contentant de dire qu'il voit la force que ce mouvement a, il n'y a pas à s'inquiéter.